

ABSTRAK

Saeful Mujahidin, (1630310018), Implementasi *Ẓikir* Dalam Majelis *Dalā'ilul Khayrāt* Di Pondok Pesantren Rohmatul Ummah Jekulo Kudus. Skripsi: Prodi Tasawuf dan Psikoterapi, Fakultas Ushuluddin, Institut Agama Islam Negeri Kudus. Tahun 2021

Penelitian ini memiliki tujuan untuk mengetahui bagaimana implementasi *Ẓikir* dalam Majelis di Pondok Pesantren Rohmatul Ummah Jekulo Kudus. Mengetahui histori pelaksanaan Majelis *Dalā'ilul Khayrāt* di Pondok Pesantren Rohmatul Ummah Jekulo Kudus. Mengetahui bagaimana implementasi *Ẓikir* dalam pelaksanaan Majelis *Dalā'ilul Khayrāt* di Pondok Pesantren Rohmatul Ummah Jekulo Kudus. Mengetahui Faktor pendukung dan penghambat implementasi *Ẓikir* dalam Majelis *Dalā'ilul Khayrāt*

Fokus penelitian ini adalah kepada para jamaah *Ẓikir* yang mengikuti pelaksanaan Majelis Dalail Khairat di Pondok Pesantren Rohmatul Ummah Jekulo Kudus. Yang mana pelaksanaan Majelis Dalail Khairat ini sebagai jalan untuk mendekatkan diri kepada Allah SWT.

Penelitian menggunakan metode kualitatif serta dengan menggunakan jenis pendekatan kualitatif deskriptif. Sumber data dalam penelitian ini adalah pengasuh Pondok Pesantren, Ustadz, Pengurus, Santri, beserta Alumni Pondok Pesantren Rohmatul Ummah. Sedangkan pengumpulan data yang dilakukan peneliti meliputi beberapa hal antara lain: observasi, wawancara, serta dokumentasi. Adapun teknik untuk mengumpulkan data dengan menggunakan reduksi data, penyajian data, serta penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian yang mana telah dikumpulkan peneliti bahwa hasil tersebut hanya bisa dirasakan oleh para jama'ah Majelis *Dalā'ilul Khayrāt*, jama'ah Majelis *Dalā'ilul Khayrāt* antara lain : Ustadz, Pengurus, Santri, serta para Alumni Pondok Pesantren Rohmatul Ummah Jekulo Kudus, sedangkan yang mereka rasakan antara lain: hati merasa tenang, tentram, dilapangkan rizki kita, dimudahkan segala urusan kita baik itu urusan dunia maupun akhirat. Selain hal tersebut berdasarkan dari analisis data yang telah peneliti temukan terdapat beberapa kegiatan yang sangat menunjang implementasi *Ẓikir* dalam Majelis *Dalā'ilul Khayrāt* di Pondok Pesantren Rohmatul Ummah Jekulo Kudus yaitu pelaksanaan implementasi *Ẓikir* tersebut menggunakan atau melakukannya dengan cara kolektif (berjama'ah) sehingga para jama'ah merasa antusias serta merasa semangat baik secara dohir maupun batin.

Kata Kunci: Implementasi, *Ẓikir*, *Dalā'ilul Khayrāt*